

Restons encore un peu...

Le temps s'écoule, le printemps commence à se faire sentir, la lumière se fait plus chaude, plus intense et les bourgeons ajoutent timidement un peu de couleurs à nos arbres. Ça sent aussi le grand ménage et le vent frais mais attention aux giboulées qui nous trempent en un instant. Le printemps 2012 arrive et la refonte des études pour devenir orthophoniste n'est pas terminée. Le travail de fourmi se poursuit et nous veillons à notre rôle de syndicat professionnel, il signe notre place et notre inscription dans le temps.

Alors restons encore un peu derrière la fenêtre avec ce beau bulletin. Restons encore au chaud et faisons le plein d'énergie orthophonique!

Vous allez pouvoir lire un résumé de l'année 2011 pour la F.O.F., de l'assemblée générale constituante de FOF SUD-EST en présence de deux directeurs pédagogiques d'école d'orthophonie et de la rencontre de trois adhérentes bretonnes avec P. MÉHAIGNERIE à propos de la formation initiale.

Restez encore un peu au chaud, ce n'est pas fini ! Nous souhaitons que les articles de ce numéro 114 vous aident à penser, partager, comprendre et interpréter sans peur mais sans naïveté les changements qui se profilent. Vous pourrez assister, toujours de derrière votre fenêtre, à une audition à l'Assemblée Nationale (comme si vous y étiez). Peut-être trouverez-vous aussi la réponse à cette question qui vous taraude : « Ai-je grandi ? »

Allez, une dernière petite pensée de PASCAL et vous pourrez sortir !

« Toute notre dignité consiste [...] en la pensée. C'est de là qu'il faut nous relever et non de l'espace et de la durée, que nous ne saurions remplir. »

Marie-Claire BULIARD et Isabelle ALI